



固定資産税の届け出

固定資産税の課税の基準となる日は1月1日です。今年中に家屋を新築・増築したり、既存の家屋を取り壊した場合は確認させていただきますので、税務収納課資産税係までご連絡ください。

倉庫などを取り壊した場合、家屋の評価がなくなり税額は下がります。しかし、住宅を取り壊した場合、家屋の税額は下がりますが、宅地は非住宅用地となつて住宅用地の特例措置が受けられません。そのため、課税標準額が上がることになり、税額が上がる場合があります。

平成26年中に納付された国税や後期高齢者医療保険料、介護保険料などの納付確認書を、市役所税務収納課および各支所等で発行します。確定申告等が必要な方はご利用ください。

鳥インフルエンザの発生を防ぎましょう！ 家きんを飼育している皆さん、鳥インフルエンザの発生予防には、次のような対策をとりましょう。

み込み消毒槽やアルコールスプレー等を備えて、消毒をしっかりと行いましょう(市販のもので十分に効果があります)。

【住宅用地】住宅用地には税負担を軽減する特例措置が設けられていて減額されます。

【減額措置とは】 住宅や併用住宅を新築したときは、一定期間、次の要件で固定資産税が減額されます。

申請の際、認め印鑑と本人確認のできるもの(運転免許証・保険証など)をお持ちください。

③ 飼育施設に入るときは、専用の服や、履き物を身に付けましょう。

■問い合わせ 中央家畜保健衛生所 香長支所 52-3069

▼小規模住宅用地 200㎡以下の住宅用地(200㎡を超える場合は住宅1戸当たり200㎡を小規模住宅といひ、課税標準額が価格の6分の1になります)。

対象面積は居住部分の120㎡となり、120㎡までの住宅は全面積を、120㎡を超える住宅は120㎡分を減額します。

■問い合わせ 市役所建設課

公園遊具の異変に 気づいたらご連絡を

全国で公園遊具の不具合による事故が多発しています。建設課では、当該の管理する公園遊具の点検を行っています。

④ 飼育場所の出入り口に、踏み込み消毒槽やアルコールスプレー等を備えて、消毒をしっかりと行いましょう(市販のもので十分に効果があります)。

■問い合わせ 高知県庁(代表) 088-823-1111

▼一般住宅用地 小規模住宅用地以外の住宅用地で、課税標準額が価格の3分の1になります。ただし、家屋の床面積の10倍までとなっています。また、併用住宅の場合一定の率を乗じた面積だけが特例の対象となります。

減額される額は、税額の2分の1、減額される期間は、一般の住宅は新築後3年間、長期優良住宅は新築後5年間です。

■問い合わせ 市役所建設課

家畜や家きんの飼育状況 定期報告をお願いします

近年、国内で高病原性鳥インフルエンザや口蹄疫が相次いで発生しました。このため、家畜や家きんを飼育している皆さんは、家畜伝染病予防法に基づき、飼育頭数や衛生管理状況を家畜保健衛生所に定期的に報告することが義務付けられました。

衛生所に提出してください。 ※報告用紙は家畜保健衛生所または県畜産振興課にあります

▼高齢ドライバーの皆さんへ 高知県警では、「ビックリ運動(常時ライト点灯運動)」を推進しています。

年末年始の防犯対策や 事故防止に努めましょう！ 慌ただしい年の暮れが迫ってきました。

・空き巣の被害に遭わないために/ちよっとの外出でも鍵かけを！

牛、水牛、鹿、馬、めん羊、山羊、豚、いのしし、鶏、あひる、うずら、ぎじ、だちょう、ぼろぼろ鳥、七面鳥を飼育している方は、毎年1回、2月1日の飼育状況を所定の報告用紙に記入し、4月15日までに家畜保健

■問い合わせ 中央家畜保健衛生所香長支所 52-3069

▼高齢ドライバーの皆さんへ 高知県警では、「ビックリ運動(常時ライト点灯運動)」を推進しています。

年末年始の防犯対策や 事故防止に努めましょう！ 慌ただしい年の暮れが迫ってきました。

・スリ・ひったくりの被害に遭わないために/貴重品はしっかりと持ち！

昨年9月に初孫が生まれました。長女が無事に女の子を産んでひと安心で、芽(めい)と名付けました。「小さく産んで大きく育てる」で、新生児と対面した時の顔の様子はとても印象的で忘れられない出来事でした。



長女は県外へ嫁いでいますが、昨年お産で実家に帰って来ました。

行って同じ年頃の子どもの元気な声が聞こえていたので、子どもは社会の宝物、家庭の「かすがい」と言われています。

させたいと政府の政策が、先日ニュースでありました。

健康に気をつけながら、孫の成長を楽しみにしているジジの私ですが、これから先に孫に何を伝えてあげられるのか... 思案模索中です。

バとなったわけです。

私は、戦後のベビーブームの真つた、ただで生まれた一人です。

「シニア・エイジ」 子どもを産める女性の生涯の出産数を当面は平均1.8人に上昇させ、そして将来の(日本の総人口を1億人程度に安定

で、私も今年からシニア・エイジといわれる層に仲間入りしました。

ジジ65

※市内在住者に、シラムを書いてもらうコーナーです